



Seminario Rubio de Francia

Conferencia

por

Pablo Beltrán

Universidad de Zaragoza

Título:

El desarrollo curricular de Matemáticas en Aragón: retos y oportunidades.

Resumen:

Resumen: Los nuevos currículos desarrollados al amparo de la LOMLOE han vuelto a poner sobre la mesa cuestiones relacionadas con los fines de la educación matemática. En particular, ¿para qué hay que aprender matemáticas en la escuela? o ¿qué matemáticas hay que aprender? Si bien la respuesta a estas preguntas es similar a lo que puede encontrarse en currículos de leyes anteriores, las novedades que incorporan los actuales suponen un importante giro de tuerca. Por ejemplo, es muy claro el hecho de que la evaluación debería ir enfocada a procesos, antes que a saberes en particular. En esta charla expondremos este y otros cambios de relevancia en la educación matemática en niveles preuniversitarios, presentando algunos resultados que ilustran las reflexiones de futuros docentes al leer este nuevo currículo y cómo se comparan con las inquietudes de docentes en activo.

Fecha: Jueves, 16 de Noviembre de 2023.

Hora: 12:00 horas.

Lugar: Seminario Rubio de Francia. Primera planta, Edificio B, Facultad de Ciencias.

Web: <http://anamat.unizar.es/seminario.html>